



## Diaporama

**Après le succès des précédentes éditions, le spa des stars, s'impose comme un événement très prisé par les personnalités. Quinze célébrités du cinéma du théâtre et de la télévision se sont offert du bon temps à Djebra dans deux centres de thalassothérapie: l'Athénée et l'Ulysse.**

**Fort de son succès depuis huit années au Festival de Cannes,** le spa des stars étend ses activités à l'international en organisant une découverte de destinations et d'hôtels de luxe.

Martine et Xavier Vidal, fondateurs de ce concept unique de spa éphémère réservé aux personnalités et célébrités internationales, ont donc donné rendez-vous pour la troisième fois à Djerba à quelques privilégiés en partenariat exclusif avec le Radisson Blu Palace Resort & Thalasso et le Radisson Blu Ulysse Resort & Thalasso.

**Convivialité, art de vivre, bien-être et luxe, tels sont les leitmotivs de ces escapades organisées sur-mesure pour les personnalités.** Entre massages, parties de tennis (Bruno Solo y a brillé), piscine (Grégory Fitoussi et Lucien Jean-Baptiste y étaient les plus assidus), repas gargantuesques avec spécialités locales à la clé (Antoine Duléry y a montré son solide coup de fourchette), le tout dans un climat estival (25 degrés), les conditions étaient idoines pour décompresser d'un agenda surchargé.

**«Les célébrités invitées ont toutes une actualité» se réjouissait d'ailleurs la créatrice du Spa des Stars Martine Vidal.** Citons pêle-mêle: Bruno Solo actuellement en plein tournage pour France 2 de L'Hôtel de la plage (une fiction librement adaptée du film réalisé par Michel Lang en 1978), Christophe Barratier qui finalise le casting du film sur l'affaire Kerviel qu'il tournera en avril prochain avec Arthur Dupond dans le rôle titre, la promise Flore Bonaventura en pleine promotion du prochain Cédric Klapisch Le Casse-Tête chinois, Antoine Duléry qui vient d'enchaîner les tournages de Salaud, on t'aime avec son grand ami Johnny Hallyday, Lucien Jean-Baptiste (à l'affiche du film Fonzy avec José Garcia), Adrien Jolivet (à l'affiche du film La Tendresse avec Olivier Gourmet) ou Thierry Frémont (à l'affiche de Quai d'Orsay avec Thierry Lhermitte).

**Cette parenthèse de quelques jours à Djerba en mode farniente tombait donc à point nommé.**